Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 180 m2
Référence 1_612V348M
Prix 1 750 000 €

La Garde-Freinet
Maison a vendre (83680)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A seulement 4 kilomeétres de Grimaud, découvrez cette maison de charme de
plain-pied, entierement rénovée, offrant un cadre de vie exceptionnel et raffiné. Un
havre de paix avec une vue dégagée sur la nature environnante, sans visa vis.
L'entrée se fait par un joli patio oré d'une fontaine, menant a un spacieux double
salon aux volumes généreux, et une cuisine ouverte avec son arriere
cuisine/buanderie. La maison propose deux suites élégantes, dont une soptueuse
suite parentale avec son dressing et sa salle de douche privée. Une troisieme

chambre en suite, dotée d'un acces indépendant, est ...

Just 4 kilometers from Grimaud, charming single-story house renovated with great
taste, close to the Guif of Saint-Tropez. Very open view of the surrounding nature,
not overlooked. Entrance via patio with fountain, large double living room with
beautiful volumes, open kitchen with utility room/laundry room. Two suites,
including the master bedroom with dressing room and bathroom. A third bedroom
en suite with independent access. Independent apartment with kitchen. Heated
infinity pool, covered terrace, garage and large parking lot. Superb terrace in front

of the house.

FEDERAGENCES
Place Neuve - 83310 GRIMAUD

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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